

ses habits sacerdotaux, selon les formes usitées à cette époque, la mitre en tête et les mains jointes. Son écusson est gravé de chaque côté des bras à la hauteur des épaules. Il a été malheureusement mutilé, mais les vestiges sembleraient laisser voir quelque animal comme lion, léopard ou griffon.

Cependant M. Steyert, nous l'avons dit, croit à un échiquier.

Tout autour de l'image, il est dit : *Hic jacet dominus Guido de Canali, canonicus ecclesie Lugdunensis et curatus Anse, qui obiit XVII die mensis Maii, anno Domini 1333. Ejus anima, propter misericordiam Dei, requiescat in pace!* Ci-gît, seigneur Guy de la Chana, chanoine de l'Église de Lyon et curé d'Anse, qui mourut le 17 du mois de mai de l'année du seigneur 1333. Que son âme, par la miséricorde de Dieu, repose en paix!

Au mois de juillet de la même année, haut et puissant seigneur, Hugues de Marzé, chevalier, seigneur de Belle-roche, prête foi et hommage à l'abbé de Civins. Cet Hugues était fils de Guichard de Marzé, chambellan de Philippe le Hardi, et de Yolande de Mercœur. Il reconnaît par devant dom Jean, curé et prieur de Chazay, tenir en fief de l'abbé, comme ses ancêtres, maisons et dépendances qu'il possède en la ville. Cela en présence de Guillemet d'Alix, chacipol du château de Chazay; Guillaume d'Oncieu, moine d'Ainay, et Étienne de Saint-Cyr, prieur de Sancia (10).

Le chacipol de Chazay, Guillemet d'Alix, nous fait connaître cette famille seigneuriale d'Alix, qui possédait ce village avant que le couvent des chanoinesses bénédictines en

---

(10) *Grand Cart. d'Ainay*, t. I, chart. 63.